

## ABSTRAK

Holili fawaid . 2022. *.Hubungan antara pemahaman kitab Tuhfatul Athfadengan kefasiahan membaca al-Qur'an di madrasah Diniyah Takmiliyah Nurul Qarnain baletbaru sukowono jember* 1 Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam.Fakultas Agama Islam.Universitas Muhammadiyah Jember. Dosen Pembimbing : (I) Dr. Bahar Agus Setiawan, MM.Pd (II) Badrut Tamami M.Pd.I

Kata kunci : *Pemahaman kitan TuhfatulAthfal, Kefasihan membaca Al-Qur'an*

### *Abstrak*

Kajian tentang hubungan pemahaman kitab Tuhfatul athfal dengan kefasiahan membaca al-Qur'an di latar belakanginya pentingnya membaca al-Qur'an dengan fasih\artil yaitu membaca al-Qur'an dengan perlahan-lahan tidak ter buru buru dengan bacaan dengan baik dan benar sesuai makraj dan sifat-sifatnya sebagai mana yang di jelaskan di dalam ilmu tajdwid yaitu di dalam kitab Tuhfatul Athfal. Setudi ini di maksudkan uantuh menjawab permasalahan :(1) Adakah hubungan antara pemahaman kitab Tuhfatul Athfal terhadap kefasihan membaca Al-Qur'an siswa Madrasah Diniyah Takmiliyah Nurul Qarnain Baletbaru Sukowono Jember? Penelitian ini menggunakan jenis penelitian ini metode Kuantitatif melalui pendekatan setudi yang melibatkan 40 siswa sebagai responden dengan menggunakan instrumen penelitian berupa angket. Hasil penelitian menunjukkan hasil hubungan antara pemahaman kitab Tuhfatul Athfal dengan kefasihan membaca al-Qur'an menggunakan regresi linier sederhana untuk mendapatkan hasil data korelasi atau tingkat hubungan dari kedua variabel dimana segi nilai parsial atau dari segi masing-masing variabel, pemahaman kitab Tuhfatul athfal 0,426 atau 42,6% pada tabel interpretasi koefisien korelasi data berada di antara 0,40 – 0,699 berarti tingkat hubungan menunjukan pada tingkat cukup.

## ABSTRACT

Holili fawaid . 2022. The relationship between understanding the book of Tuhfatul Athfa with fluency in reading the Qur'an at the madrasa Diniyah Takmiliyah Nurul Qarnain ballet baru sukowono jember I Thesis, Department of Islamic Religious Education. Faculty of Islamic Religion. Muhammadiyah University of Jember. Supervisor : (I) Dr. Bahar Agus Setiawan, MM.Pd (II) Badrut Tamami M.Pd.I

*Key words: Understanding of Tuhfatul Athfal, Fluency in reading the Qur'an*

## ABSTRACT

The study of the relationship between understanding the book of Tuhfatul Athfal with fluency in reading the Qur'an is motivated by the importance of reading the Qur'an fluently, namely reading the Qur'an slowly and not in a hurry with good reading and correct according to makraj and its characteristics as described in the science of tajwid, namely in the book of Tuhfatul Athfal. This study is intended to answer the problem: (1) Is there a relationship between understanding the book of Tuhfatul Athfal and fluency in reading the Qur'an of students at Madrasah Diniyah Takmiliyah Nurul Qarnain Ballet Baru Sukowono Jember? This research uses this type of research quantitative method through a study approach involving 40 students as respondents by using a research instrument in the form of a questionnaire. The results of the study show the results of the relationship between understanding the book of Tuhfatul Athfal with fluency in reading the Qur'an using simple linear regression to get the results of correlation data or the level of relationship between the two variables where in terms of partial value or in terms of each variable, understanding the book of Tuhfatul Athfal 0.426 or 42.6% in the interpretation table, the correlation coefficient of the data is between 0.40 – 0.699 means that the level of the relationship is at a sufficient level.

## نبذة مختصرة

هولي فويد. 2022. العلاقة بين فهم كتاب تحفة العذقة والطلاقة في قراءة القرآن في مدرسة الدينية التكميلية نور القرنين باليه بارو سوكونو جمبر ، قسم التربية الدينية الإسلامية ، كلية الدين الإسلامي ، الجامعة المحمدية بجبر. المشرف: (I) د. بحر أجوس سيتياوان ، (II) MM.Pd بدرت تامامي  
M.Pd

الكلمات المفتاحية: فهم تحفة الأطفال ، إتقان قراءة القرآن

## نبذة مختصرة

إن دراسة العلاقة بين فهم كتاب تحفت الأطفال والطلاقة في قراءة القرآن مدفوعة بأهمية قراءة القرآن بطلاقة ، أي قراءة القرآن ببطء وعدم التسرع بقراءة جيدة وصحيحة. على المكراج وخصائصه كما هو موصوف في علم التجديد ، أي في كتاب تحفة الأظفل. تهدف هذه الدراسة إلى الإجابة على السؤال التالي: (1) هل هناك علاقة بين فهم كتاب تحفت الأطفال والطلاقة في قراءة القرآن لدى طلاب المدرسة الدينية التكميلية نور القرنين باليه بارو سوكونو جمبر؟ تستخدم هذه الدراسة هذا النوع من البحث الكمي من خلال منهج دراسة يشمل 40 طالباً كمستجيبين باستخدام أداة بحث في شكل استبيان. أظهرت نتائج الدراسة نتائج العلاقة بين فهم كتاب تحفة التحفل مع الطلاقة في قراءة القرآن باستخدام الانحدار الخطي البسيط للحصول على نتائج بيانات الارتباط أو مستوى العلاقة بين المتغيرين حيث من حيث القيمة الجزئية. أو من حيث كل متغير ، فهم كتاب تحفت الأذفال 0,426 أو 42,6% في جدول التفسير ، فإن معامل الارتباط للبيانات يتراوح بين 040 - 99 يعني أن مستوى العلاقة يظهر عند مستوى كافٍ.

